



Inter-Connect Marketing Generalrepräsentanz für Carnival Cruise Lines und Princess Cruises

Inter-Connect Marketing GmbH in München ist seit langen Jahren Generalrepräsentanz für Carnival Cruise Lines und Princess Cruises in Deutschland, Österreich und seit neuestem auch in der Schweiz. Langjähriges Knowhow und beste Kontakte zu beiden Reedereien sowie zu Reiseveranstaltern und Reisebüros garantieren eine prompte und unkomplizierte Abwicklung in allen Belangen.

Die Inter-Connect Marketing GmbH wurde 1989 von Bernhard-Peter Franz gegründet. Mittlerweile beschäftigt das Unternehmen ca. 25 Mitarbeiter und ist seit über 10 Jahren die Generalvertretung für Carnival Cruise Lines in Deutschland und Österreich und seit mehreren Jahren ebenfalls von Princess Cruises. Beide Reedereien gehören zur Carnival Cooperation und mit 23 bzw. 17 Schiffen zu den größten der Welt. Darüber hinaus vertritt das Unternehmen die Hotelketten Divi und Superclubs sowie mehrere Hotels von Bonaire und Curaçao und New York.

Für Fragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Carnival Cruise Lines / Princess Cruises
Inter-Connect Marketing GmbH
Caroline Heidmann
Bayerstr. 16a
80335 München
Tel.: +49 89 517 03 530
Email: caroline.h@inter-connect-marketing.de